
N. 25494 Repertorio                                                       N. 15412 di Raccolta
VERBALE DI ASSEMBLEA

REPUBBLICA ITALIANA
23 maggio 2023

L’anno duemilaventitre, il giorno ventitre del mese di maggio.
In Milano, via Metastasio n. 5.
Io  sottoscritto  MARIO  NOTARI,  Notaio  in  Milano,  iscritto  nel  Collegio 
Notarile di  Milano,  procedo alla redazione e sottoscrizione del verbale di 
assemblea ordinaria e straordinaria della società

“BANCO DI DESIO E DELLA BRIANZA – Società per Azioni”,
con  sede  in  Desio  (MB),  Via  Rovagnati  n.  1,  iscritta  nel  Registro  delle 
Imprese di  Milano al  numero di iscrizione e codice fiscale 01181770155, 
Repertorio  Economico  Amministrativo  n.  129094,  capitale  sociale  euro 
70.692.590,28  interamente  versato,  aderente  al  Fondo  Interbancario  di 
Tutela dei Depositi e al Fondo Nazionale di Garanzia, iscritta all'Albo delle 
Banche al cod. ABI n. 3440/5 e Capogruppo del Gruppo Bancario Banco di 
Desio e della Brianza, iscritto all'Albo dei Gruppi Bancari al numero 3440/5, 
società  di  nazionalità  italiana,  con  azioni  negoziate  presso  il  mercato 
Euronext Milan (di seguito anche la “Società”),

tenutasi in data 27 aprile 2023
con  la  mia  costante  partecipazione  ai  lavori  assembleari,  nel  luogo  di 
convocazione.
Il  presente  verbale  viene  redatto,  successivamente  alla  riunione 
assembleare,  nei  tempi  necessari  per  la  tempestiva  esecuzione  degli 
obblighi di deposito e pubblicazione, in forma integrale, comprensiva della 
parte straordinaria e della parte ordinaria, fatta precisazione che il verbale 
della sola parte straordinaria è già stato da me redatto e iscritto nel registro 
imprese ai soli fini dell’espletamento degli adempimenti di pubblicità legale 
relativamente alla deliberazione di modifica dello statuto.
L'assemblea si è svolta come segue.

* * * * *
Il  giorno  27  aprile  2023,  alle  ore  11,05  assume  la  presidenza 
dell'assemblea, su unanime designazione degli intervenuti, ai sensi dell’art. 
10 dello statuto sociale, STEFANO LADO, nella sua qualità di Presidente 
del Consiglio di Amministrazione, presente nel luogo di svolgimento della 
riunione. 
Il  Presidente,  al  fine  della  verifica  della  costituzione  dell’assemblea, 
comunica:
-  che,  a  cura  del  personale  da  lui  autorizzato,  è  stata  accertata  la 
legittimazione  degli  azionisti  presenti  ad  intervenire  all'assemblea  ed  in 
particolare è stata verificata la rispondenza alle vigenti norme di legge e di 
statuto delle deleghe portate dagli intervenuti;
- che sono fino a questo momento presenti, in proprio o per delega, numero 
48 azionisti rappresentanti numero 103.481.442 azioni pari al 77,01% delle 
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complessive n. 134.363.049 azioni ordinarie.
Dichiara pertanto validamente costituita in prima convocazione la presente 
assemblea per deliberare sulle materie all’ordine del giorno.
Ai sensi dell’articolo 10 dello statuto sociale, mi designa quale Segretario e 
Notaio dell’Assemblea, con l’incarico di assistenza per lo svolgimento dei 
lavori assembleari e di redazione del verbale in forma pubblica.

***
Prima di passare alla trattazione dell’ordine del giorno, accoglie gli azionisti 
con la proiezione del video di presentazione della DNF 2022 con i principali 
risultati raggiunti e le sfide che ci attendono la Società.
Precisa inoltre che il  Gruppo Banco Desio,  nel rispetto dell’ambiente, ha 
deciso  di  non  stampare  la  documentazione  assembleare,  compresi  il 
Bilancio di esercizio e il  Bilancio di sostenibilità, e di renderla disponibile 
esclusivamente in forma digitale navigabile, ai sensi delle norme di legge.

***
Mi invita a questo punto a fornire, per suo conto, le informazioni preliminari 
e le disposizioni procedurali dei lavori assembleari.
A seguito dell’incarico ricevuto porto a conoscenza:
- che le azioni ordinarie della società sono attualmente negoziate presso 
Euronext Milan gestito da Borsa Italiana S.p.A.;
- che l’avviso di convocazione della presente assemblea, indetta per oggi 
alle ore 11,00 in Desio (MB) via Rovagnati n. 1, in prima convocazione, è 
stato pubblicato per estratto sul quotidiano Il Sole 24 Ore in data 18 marzo 
2023,  e  messo  a  disposizione  in  forma  integrale  sul  sito  internet  della 
società in data 17 marzo 2023 e sul meccanismo di diffusione e stoccaggio 
autorizzato ONEInfo all’indirizzo www.1info.it;
- che non è pervenuta alla società, da parte degli azionisti, alcuna richiesta 
di  integrazione  dell'ordine  del  giorno,  nè  proposte  di  deliberazione  su 
materie  già  all’ordine  del  giorno,  ai  sensi  dell'art.  126-bis  del  d.lgs.  n. 
58/1998 ("TUF");
- che non risulta sia stata promossa alcuna sollecitazione di deleghe di voto 
ai sensi dell’articolo 136 e seguenti del TUF;
- che, per il Consiglio di Amministrazione, partecipano alla riunione, oltre al 
Presidente Stefano Lado, i Consiglieri Agostino Gavazzi, Alessandro Decio 
(Amministratore Delegato e Direttore Generale),  Graziella Maria Bologna, 
Gerolamo Giuseppe Gavazzi, Tito Gavazzi, Valentina Maria Carla Casella e 
Laura Tulli,  essendo assenti giustificati i  Consiglieri Ulrico Dragoni, Giulia 
Pusterla e Cristina Finocchi Mahne;
-  che,  per  il  Collegio  Sindacale,  partecipano  alla  riunione  il  Presidente 
Emiliano  Barcaroli  e  i  Sindaci  effettivi  Rodolfo  Anghileri  e  Stefania 
Chiaruttini;
-  che  assistono  all’assemblea  alcuni  Dirigenti,  nonché  altri  dipendenti  e 
collaboratori della società, nonché i rappresentanti della società di revisione 
KPMG SpA;
- che il  capitale sociale di euro 70.692.590,28 è diviso in n. 134.363.049 
azioni prive di indicazione del valore nominale;
- che la Società non possiede azioni proprie; 
- che mi riservo di comunicare le variazioni delle presenze che saranno via 
via aggiornate, durante lo svolgimento dell'assemblea;
- che l'elenco nominativo degli azionisti partecipanti in proprio o per delega 
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alla presente assemblea con specificazione delle azioni possedute e con 
indicazione della presenza per ciascuna singola votazione – con riscontro 
orario  degli  eventuali  allontanamenti  prima di  ogni  votazione –  costituirà 
allegato del verbale assembleare;
-  che  gli  azionisti  che  detengono,  direttamente  o  indirettamente,  una 
partecipazione al capitale sociale in misura superiore al cinque per cento, 
secondo  le  risultanze  del  libro  dei  soci,  integrate  dalle  comunicazioni 
ricevute ai sensi dell'articolo 120 TUF e da altre informazioni a disposizione, 
sono i seguenti:
● BRIANZA UNIONE DI  LUIGI  GAVAZZI  e  STEFANO LADO Sapa:  n. 
67.735.323 azioni, pari ad una partecipazione di circa il 50,41%;
●  AVOCETTA SpA:  n.  11.293.991 azioni,  pari  ad una partecipazione di 
circa il 8,41%;
● LADO STEFANO: n. 9.910.678 azioni, pari ad una partecipazione di circa 
il  7,38%  (di  cui  direttamente  n.  2.353.957  azioni  e  indirettamente  n. 
7.556.721 azioni).
Invito  gli  intervenuti  a  dichiarare  l'eventuale  esistenza  di  cause  di 
impedimento  o  sospensione  –  a  norma  di  legge  –  del  diritto  di  voto, 
relativamente  a  tutte  le  materie  espressamente  elencate  all'ordine  del 
giorno,  ivi  comprese  quelle  relative  al  mancato  rispetto  degli  obblighi  di 
comunicazione e di pubblicità dei patti parasociali, ai sensi dell'art. 122 TUF.
Nessuna dichiarazione viene resa.
A questo punto:
- informo che la società non ha designato un rappresentante per l'invio di 
deleghe ai sensi dell’art. 135-undecies TUF;
- chiedo ai partecipanti dell’assemblea che dovessero uscire dalla sala di 
segnalare  al  personale  addetto  il  proprio  nome e  cognome affinché  sia 
rilevata l'ora di uscita;
- faccio presente che nel corso della discussione saranno accettati interventi 
solo se attinenti alla proposta di volta in volta formulata su ciascun punto 
all’ordine del giorno, contenuti entro convenienti limiti di tempo e che è fatta 
salva la possibilità di effettuare repliche e dichiarazioni di voto;
-  faccio  presente  che  alle  domande  sarà  data  risposta  al  termine  degli 
interventi  dai  partecipanti  al  tavolo  della  presidenza,  eventualmente  con 
l’ausilio di dipendenti, collaboratori o consulenti della Società;
- comunico ai partecipanti che verrà effettuata la verbalizzazione in sintesi 
dei loro eventuali interventi, salva la facoltà di presentare testo scritto degli 
interventi stessi;
- comunico che le votazioni avverranno tramite procedura elettronica, come 
illustrato in seguito; 
- avverto che è in corso la registrazione audio dei lavori assembleari, al fine 
di facilitare la verbalizzazione, fatta precisazione che la registrazione verrà 
conservata  dalla  società  per  il  tempo  necessario  alla  verbalizzazione 
stessa;
-  specifico  che  il  trattamento  dei  dati  personali  viene  effettuato  in 
osservanza  delle  disposizioni  applicabili  come  da  apposita  informativa 
distribuita ai presenti e che l’utilizzo di strumenti di registrazione di qualsiasi 
genere  o  di  apparecchi  fotografici  non  è  consentita  senza  specifica 
autorizzazione.
Do quindi lettura dell'ORDINE DEL GIORNO:
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“Parte Straordinaria  
1.  Modifica  dell’articolo  2  dello  Statuto  sociale.  Deliberazioni  inerenti  e  
conseguenti.
Parte Ordinaria  
1. Bilanci al 31 dicembre 2022: 
1.1 Approvazione del Bilancio di esercizio e documenti connessi:  
- Approvazione Relazione del Consiglio di Amministrazione sulla gestione; 
- Approvazione Relazione sul governo societario e sugli assetti proprietari;  
- Presentazione della Relazione del Collegio Sindacale; 
- Presentazione della Relazione della Società di Revisione; 
- Presentazione del Bilancio consolidato; 
- Presentazione della dichiarazione consolidata di carattere non finanziario  
(c.d. “Bilancio di sostenibilità”) del Gruppo;  
1.2 Destinazione del risultato di esercizio;  
2.  Relazione  annuale  sulla  politica  di  remunerazione  e  sui  compensi  
corrisposti. Deliberazioni inerenti e conseguenti ai sensi dell’art. 123-ter del  
D. Lgs. n. 58/1998: 
2.1.  Approvazione  della  Sezione  I  -  Politica  di  remunerazione  ed  
incentivazione 2023; 
2.2.  Deliberazione  non  vincolante  sulla  Sezione  II  -  Informativa  sui  
compensi corrisposti nell’esercizio 2022; 
3.  Approvazione,  ai  sensi  delle  Disposizioni  di  Vigilanza,  del  Piano  di  
incentivazione  annuale  denominato  “Sistema  incentivante  2023”,  basato  
sull’assegnazione  di  “phantom  shares”,  destinato  all’Amministratore  
Delegato e Direttore Generale nonché al restante Personale più rilevante  
della Banca e di società da essa controllate;  
4.  Approvazione,  anche  ai  sensi  dell’art.  114-bis  del  TUF,  del  Piano  di  
Incentivazione del Personale a Lungo Termine e deliberazioni connesse; 
5. Nomina del Consiglio di Amministrazione:  
5.1 Determinazione del numero dei membri del Consiglio; 
5.2 Determinazione della durata della carica; 
5.3 Nomina dei membri del Consiglio;    
5.4 Determinazione dei compensi; 
6. Nomina del Collegio Sindacale per gli esercizi 2023 – 2025: 
6.1 Nomina dei Sindaci Effettivi e dei Sindaci Supplenti;  
6.2 Nomina del Presidente del Collegio Sindacale; 
6.3 Determinazione dei compensi; 
7.  Integrazione,  su  proposta  motivata  del  Collegio  Sindacale,  del  
corrispettivo  della  Società  di  revisione  KPMG  S.p.A.,  incaricata  della  
revisione legale per il periodo 2021-2029. Delibere inerenti e conseguenti”

***
Ricordo che tutta la documentazione relativa agli  argomenti all'ordine del 
giorno  è  stata  preventivamente  resa  pubblica  nei  modi  e  nei  termini  di 
legge;  in  particolare,  è  stata  depositata  presso  la  sede  sociale,  sul 
meccanismo di stoccaggio autorizzato ONEinfo all’indirizzo  www.1info.it e 
pubblicata sul sito internet del Banco la Relazione illustrativa sulle materie 
all’Ordine del Giorno. Pertanto, se ne omette la lettura.
Ai  sensi  dell’art.  11 dello  statuto,  comunico ora le  modalità  di  voto e di 
scrutinio stabilite per le votazioni, invitando gli intervenuti ad esprimere da 
subito eventuali richieste di chiarimento.
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Per tutte le votazioni, diverse da quelle inerenti alle modalità di svolgimento 
dei lavori assembleari, il voto sarà espresso tramite procedura elettronica.
All’atto  della  registrazione,  a  ciascun  intervenuto  è  stata  consegnata 
un’apposita apparecchiatura elettronica denominata “radiovoter”, nella quale 
è memorizzato un codice di identificazione dell’avente diritto al voto e delle 
relative azioni  possedute.  Unitamente al  “radiovoter”,  è stata consegnata 
una  scheda  che  contiene  indicazioni  sull’utilizzo  di  tale  apparecchio.  Le 
votazioni avverranno sempre mediante l’utilizzo del “radiovoter”. 
Il “radiovoter” è ad uso strettamente personale e funge anche da pass per 
l’accesso ai locali in cui si tiene l’assemblea. 
Nel  corso  dell’Assemblea  ciascun  partecipante  potrà  uscire  dalla  sala 
dell’assemblea  accostando  il  “radiovoter”  assegnato  ad  uno  dei  lettori 
appositamente  predisposti  per  la  rilevazione  dell’accesso  alla  sala 
assembleare e consegnando i “radiovoter” al personale di sorveglianza.
All’ingresso  in  sala  ovvero  al  rientro,  il  partecipante  dovrà  accostare  il 
“radiovoter” assegnato ad uno dei lettori appositamente predisposti per la 
rilevazione  dell’accesso.  Ciò  comporterà  la  rilevazione  nel  sistema 
informatico della sua “presenza”.
Aperta la votazione, ad eccezione di quelle per la nomina del Consiglio di 
Amministrazione e del Collegio Sindacale mediante voto di lista, ciascun 
partecipante potrà esprimere il proprio voto digitando: 
– tasto con simbolo verde – favorevole;
– tasto con simbolo  rosso – contrario;  
– tasto con simbolo giallo – astenuto.
Per la nomina del Consiglio di Amministrazione e del Collegio Sindacale 
mediante voto di lista, ciascun partecipante potrà esprimere il proprio voto 
digitando: 
– tasto 1 – favorevole alla Lista 1;
– tasto 2 – favorevole alla Lista 2;
– tasto con simbolo rosso – contrario a tutte le liste;  
– tasto con simbolo giallo – astenuto.
Il  voto  non  può  essere  validamente  espresso  prima  dell’apertura  della 
votazione.  Durante la votazione è possibile ripetere l’espressione di  voto 
riselezionando uno dei citati tasti; la conferma del voto appare sul display 
medesimo ed è effettuata premendo il tasto “ok” presente sul radiovoter. 
Coloro che non voteranno o non confermeranno il loro voto con il tasto OK 
verranno classificati come “NON VOTANTI”. I voti favorevoli, contrari e di 
astensione così espressi e i non votanti verranno registrati automaticamente 
e riportati analiticamente in allegato al verbale dell’Assemblea. 
Unicamente  per  i  portatori  di  deleghe  che  intendono  esprimere  voti 
diversificati nell’ambito delle azioni complessivamente rappresentate è stata 
predisposta l’apposita postazione denominata “voto assistito”. 
Al termine di ciascuna votazione saranno proclamati i relativi risultati.
Per ogni dubbio sulle votazioni è comunque presente in sala il personale 
addetto che potrà dare assistenza ove necessario. 
Il “radiovoter” sarà utilizzato anche per la rilevazione delle presenze ogni 
volta che si  entra o si  esce temporaneamente dalla sala assembleare e 
dovrà  poi  essere  restituito  al  personale  incaricato  nel  momento  di 
abbandono definitivo dell’Assemblea o al termine della medesima.

* * *
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Il  Presidente conferma le comunicazioni e le  dichiarazioni da me fatte e 
passa alla trattazione degli argomenti all’ordine del giorno.
Passa  alla  trattazione  dell’unico  punto  all'ordine  del  giorno  di  parte 
straordinaria e  ricorda  che  l’assemblea  straordinaria  è  chiamata  a 
deliberare in merito alla proposta di modifica dell’art. 2 dello statuto sociale, 
in adeguamento al 39° aggiornamento della Circolare n. 285 della Banca 
d’Italia,  inserendo  la  precisazione  che  alla  Società,  quale  Capogruppo 
bancario,  sono attribuiti   “i  poteri  e le risorse necessari  per assicurare il  
rispetto delle norme che disciplinano l’attività bancaria su base consolidata”.
Tale modifica statutaria  ha carattere formale in quanto ricognitiva di  una 
situazione  fattuale  in  cui  il  Banco  Desio  esercita  da  tempo  in  modo 
strutturale l’attività  di  direzione e coordinamento sulle  proprie controllate, 
come previsto dai Regolamenti di Gruppo e dalle procedure operative ad 
essi  sottostanti,  nonché  da  meccanismi  di  governo  societario  e  di 
coordinamento strategico, gestionale e tecnico operativo.
Si segnala infine che:
-  in  data  5  settembre 2022  è  stata  trasmessa a  Banca d’Italia  l’istanza 
prevista dalla legge in relazione alla proposta modifica statutaria;
- contestualmente, Brianza Unione ha inviato alla Banca d’Italia l’istanza di 
esenzione dal ruolo di capogruppo bancaria ai sensi dell’art. 60 bis, co. 3, 
TUB.; 
-  in  data  3  marzo  2023  Banca  d’Italia  ha  rilasciato  il  provvedimento  di 
accertamento ai sensi degli artt. 56 e 61 TUB.
A questo punto, mi chiede di dare lettura della proposta di deliberazione 
contenuta della relazione illustrativa.
La proposta è la seguente.
“L’Assemblea straordinaria degli azionisti di Banco di Desio e della Brianza  
S.p.A.

DELIBERA
a)  di  modificare  l’articolo  2  dello  Statuto  Sociale  come  risulta  dal  testo  
trascritto nella Relazione illustrativa degli Amministratori;
b) di conferire al Consiglio di Amministrazione, e per esso al suo Presidente  
pro-tempore in carica, ogni più ampio potere per rendere esecutiva a norma 
di  legge  la  deliberazione  di  cui  sopra,  anche  introducendo  nella  stessa 
eventuali  modifiche  od  integrazioni  (che  non  alterino  la  sostanza  della  
deliberazione medesima) che fossero richieste per l’iscrizione nel Registro  
delle  Imprese  e  provvedere  a  qualsivoglia  adempimento  all’uopo  
necessario.”.
Apro quindi la discussione per conto del Presidente ed invito coloro che 
desiderino intervenire a comunicare il proprio nominativo. Le risposte alle 
domande verranno date alla fine degli interventi.
Nessuno chiedendo la parola, per conto del Presidente pongo quindi ai voti 
la proposta di deliberazione e procedo con le operazioni di votazione.
Do atto  che sono in  questo  momento  presenti,  in  proprio  o  per  delega, 
numero  55  azionisti  rappresentanti  numero  113.585.499  azioni  pari  al 
84,53% delle complessive n. 134.363.049 azioni ordinarie.
Al termine della votazione do atto del seguente risultato:
- favorevoli: n. 112.799.379;
- contrari: n. 0;
- astenuti n. 786.120.

- 6 -



Il  Presidente  dichiara  che la  proposta  è  approvata  a  maggioranza  degli 
intervenuti.

***
Nel  richiamare  tutte  le  dichiarazioni  di  apertura  di  parte  straordinaria,  il 
Presidente passa alla trattazione del primo punto all'ordine del giorno di 
parte  ordinaria e  ricorda  che  l’assemblea  ordinaria  è  chiamata  ad 
approvare il  bilancio di  esercizio  al  31 dicembre 2022 e la  destinazione 
dell’utile  di  esercizio,  quali  sotto-punti  del  primo argomento all’ordine del 
giorno di parte ordinaria.
Informa che il fascicolo di bilancio, ivi compresi la Relazione del Consiglio di 
Amministrazione sulla gestione, la Relazione sul governo societario e sugli 
assetti proprietari,  la Relazione del Collegio Sindacale, la Relazione della 
Società di Revisione, il Bilancio consolidato 2022 e il Bilancio di sostenibilità 
del Gruppo sono stati messi a disposizione degli interessati nei modi e nei 
termini di legge. 
Passa  quindi  la  parola  all’Amministratore  Delegato  perché  fornisca 
all’assemblea una sintesi dei fatti salienti avvenuti nell’esercizio 2022.
L'Amministratore Delegato,  avvalendosi  della  proiezione di  alcune slides, 
illustra all'assemblea in forma sintetica l'attività nel corso dell’esercizio 2022, 
sottolineando  come  i  risultati  siano  migliori  rispetto  alle  attese,  anche 
considerando il conflitto in Ucraina.
Egli  inoltre  illustra  alle  principali  caratteristiche  dell’operazione  che  ha 
portato la Società ad acquisire  il 15% della società Anthilia Capital Partners 
SGR  S.p.A.,  con  analisi  dei  relativi  vantaggi  economici  e  commerciali, 
specificando peraltro che gli altri principali soci di Anthilia Capital Partners 
SGR S.p.A. sono Cassa Lombarda S.p.A. e un pool di soggetti  con una 
significativa esperienza nel settore dell’asset management, tra cui Giovanni 
Landi, Presidente di Anthilia Holding (società che detiene il controllo della 
SGR)  e persona che ha tra l’altro ricoperto nel tempo diversi incarichi di 
vertice  nel  comparto  dell’asset  management  dell’attuale  Gruppo  Intesa 
Sanpaolo S.p.A.
Il  Presidente riprende la parola e comunica l’aggiornamento del rating di 
sostenibilità a cura dell’agenzia specializzata “Standard Ethics” che, in data 
26 aprile 2023, ha aggiornato il Corporate rating SER di Banco Desio che 
viene confermato in “EE–”, in area sustainable grade, riconoscendo altresì il 
miglioramento dell’outlook a “Positivo”.
A questo punto, mi chiede di dare lettura delle proposte di deliberazione, 
contenute  della  relazione  illustrativa,  su  entrambi  i  sotto-punti  di  cui  al 
presente argomento all’ordine del giorno, prima di porli  separatamente in 
votazione.
Le proposte sono le seguenti.
1.1 Approvazione del Bilancio di esercizio e documenti connessi
“L’Assemblea Ordinaria del Banco di Desio e della Brianza S.p.A., preso  
atto  della  Relazione  degli  Amministratori  sulla  Gestione  individuale  e 
consolidata,  nonché  della  connessa  Relazione  annuale  sul  governo 
societario e sugli assetti proprietari del Gruppo, della Relazione del Collegio  
Sindacale, della Relazione della Società di Revisione, degli schemi di stato  
patrimoniale e di  conto economico individuali  e consolidati,  della relativa  
nota integrativa individuale e consolidata, dell’attestazione prevista dall’art.  
154-bis del D.Lgs. n. 58/1998, della Dichiarazione consolidata di carattere  
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non finanziario (c.d. “Bilancio di sostenibilità”) e delle lettere della Società di  
Revisione relative al Bilancio consolidato e al Bilancio di sostenibilità,

DELIBERA
di  approvare  la  Relazione degli  Amministratori  sulla  Gestione nonché la  
connessa  Relazione  annuale  sul  governo  societario  e  sugli  assetti  
proprietari del Gruppo relativa all’esercizio 2022 ed il bilancio individuale di  
Banco di Desio e della Brianza al 31 dicembre 2022, nelle sue componenti  
di stato patrimoniale, conto economico e nota integrativa.”
1.2 Destinazione del risultato di esercizio
“L’Assemblea Ordinaria del Banco di Desio e della Brianza S.p.A., tenuto  
conto:
- dell’approvazione del bilancio individuale al 31 (trentuno) dicembre 2022  
(duemilaventidue);
-  delle  politiche di  distribuzione dei  dividendi,  approvate dal  Consiglio  di  
Amministrazione il 13 maggio 2014, che tengono conto delle indicazioni a  
suo tempo ricevute dalla Banca d’Italia affinché le politiche di distribuzione  
dei dividendi siano improntate alla prudenza soprattutto quando l’evoluzione 
delle  prospettive  macroeconomiche  si  caratterizza  per  elementi  di  
particolare incertezza;
- che la società di revisione KPMG SPA ha rilasciato, in data 10 febbraio  
2023, la lettera di attestazione provvisoria (comfort letter) al fine di includere  
nei  Fondi Propri  l’utile non distribuito al  31 dicembre 2022 in conformità  
all’art.  26  (2)  del  Regolamento  (UE)  n.  575/2013  (ECB/2015/4)  ed  alla  
comunicazione di Banca d’Italia del 22 gennaio 2016;
- che il  rapporto fra il  dividendo unitario in proposta e il  valore di  Borsa  
medio dell’esercizio (Dividend Yield) si attesta al 6,58%;

DELIBERA
di  destinare  l’utile  netto  di  esercizio  pari  a  Euro  88.189.252,14  
(ottantottomilionicentoottantanovemiladuecentocinquantadue  virgola 
quattordici) come segue:
-  per  il  10  %  alla  riserva  ordinaria,  in  misura  di  Euro  8.818.925,00  
(ottomilioniottocentodiciottomilanovecentoventicinque virgola zero zero)
-  per  il  10%  alla  riserva  statutaria,  in  misura  di  Euro  8.818.925,00  
(ottomilioniottocentodiciottomilanovecentoventicinque virgola zero zero)
- per Euro 0,1969 a dividendo a favore di ciascuna delle n. 134.363.049  
(centotrentaquattromilionitrecentosessantatremilaquarantanove)  azioni  
ordinarie,  in  misura  di  Euro  26.456.084,35 
(ventiseimilioniquattrocentocinquantaseimilaottantaquattro  virgola 
trentacinque)
-  alla  riserva per  beneficienza,  in  misura  di  Euro  80.000,00 (ottantamila  
virgola zero zero)
- alla riserva statutaria, il residuo di Euro euro 44.015.317,79".
Apro quindi la discussione per conto del Presidente ed invito coloro che 
desiderino intervenire a comunicare il proprio nominativo. Le risposte alle 
domande verranno date alla fine degli interventi.
Prende la parola il socio Paolo Nicodano, il quale chiede per quali ragioni il 
valore di quotazione delle azioni della Società, e in particolare il rapporto tra 
il valore di libro del titolo e il valore di quotazione, sia più basso rispetto a 
quello delle altre banche quotate,  alla luce del fatto che l’Amministratore 
Delegato  ha  comunicato  all’assemblea  che  i  dati  di  bilancio  sono 
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particolarmente positivi,  tali  da porre la Società tra le banche di primario 
standing.
Ad opinione del  socio,  ciò  non può spiegarsi  esclusivamente  sulla  base 
della  limitatezza  del  flottante  della  Società,  poiché  è  sempre  stata  una 
caratteristica delle azioni di Banco Desio.
Prende la parola il socio Giuseppe Tocchetti il quale, dopo aver accennato 
alla propria expertise finanziaria,  chiede se per le prossime assemblee il 
materiale  di  bilancio  possa  essere  fornito  anche  in  forma  cartacea,  pur 
comprendendo  le  ragioni  di  sostenibilità  ambientali  enunciate  dal 
Presidente. Personalmente, ritiene infatti  che la forma cartacea risulti  più 
immediata ai fini della partecipazione attiva dei soci.  Plaude al fatto che 
ritornando alle assemblee a porte aperte sia stato ritrovato “lo spirito delle 
assemblee di un tempo” che a suo avviso consente di affrontare e discutere 
i problemi della Società e del mercato bancario in generale in maniera più 
proficua. 
Successivamente,  congratulandosi  con  l’organo  amministrativo  della 
Società per i risultati raggiunti e per la resilienza dimostrata in questi anni di 
crisi  pandemica  e  bellica,  egli   osserva  tuttavia  che,  tra  i  problemi  del 
mercato di riferimento della Società, vi sono da parte delle Banche una non 
adeguata assistenza alla clientela nella gestione dei risparmi e la sempre 
più frequente commistione tra Banche e Assicurazioni. 
A quest’ultimo proposito, il socio aggiunge come nella documentazione di 
bilancio emerga un peso della componente assicurativa pari a circa il 37% 
della raccolta indiretta, il che a suo parere è eccessivo. 
Aggiunge che, sebbene si tratti di un business redditizio per le Banche, tale 
fenomeno, oltre a snaturare il  tradizionale “mestiere”  bancario,  espone a 
qualche rischio, come si è recentemente manifestato nel caso “Eurovita”. 
Infine,  conclude  il  proprio  intervento  chiedendo  al  Presidente  e 
all’Amministratore Delegato: (i) il motivo per cui gli investimenti della Banca 
in  OICR  ammontino  solo  a   una  percentuale  assai  modesta  dell’attivo, 
benchè   essi  possano  risultare  spesso  molto  remunerativi;  (ii)  se  gli 
investimenti  in  derivati  siano  effettuati  su  strumenti  di  speculazione  o 
copertura,  distinzione  che,  in  ottemperanza  alla  normativa  nazionale  ed 
internazionale in materia di  bilancio,  dovrebbe emergere a suo avviso in 
modo più evidente dalla documentazione di  bilancio.
Esprime infine  qualche  perplessità  sulla  recente  acquisizione  di  sportelli 
bancari dal Gruppo BPER.
Prende  la  parola  Maria  Luisa  Anelli,  in  qualità  di  delegata  del  socio 
Gianfranco Maria Caradonna, la quale espone che dalla documentazione di 
bilancio emerge che uno degli obbiettivi della Società è quello di valorizzare 
le  professionalità  interne,  per  mezzo  di  avanzamenti  professionali,  e  di 
valorizzare i giovani talenti e la diversity, perseguendo quindi un obiettivo di 
riequilibrio del livello di inquadramento e della retribuzione della popolazione 
femminile. 
A fronte  di  quanto  esposto,  chiede a  che punto  sia  questo  processo  di 
riequilibrio. 
A tal proposito ricorda anche che nel bilancio di sostenibilità della Società è 
stata evidenziata una riduzione del cd. “gender pay gap”, e chiede pertanto 
quando si prevede di arrivare ad un riequilibrio definitivo. 
Sul tema, chiede inoltre quante siano le figure femminili che occupano ruoli 
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dirigenziali  in  Società  e  qual  è  la  politica  occupazionale  e  retributiva 
(sempre con riferimento al gender pay gap) che la Società intende adottare 
con particolare riferimento agli sportelli bancari recentemente acquisiti. 
Chiede  inoltre  se  sia  stata  fatta  una  valutazione  circa  la  possibilità  di 
acquisire  la  certificazione  in  tema  di  parità  di  genere,  conferita  da 
certificatori esterni e, qualora siano state avviate le pratiche per ottenerla, in 
quale stato siano. 
Sempre in tema occupazionale, la delegata, letti i dati relativi alle assunzioni 
di  dipendenti  di  genere  femminile  chiede  se  possa  desumersi  un  tema 
scarsa appetibilità della Banca per le lavoratrici e se sul punto siano state 
fatte delle  analisi  e siano state predisposte delle  politiche per accogliere 
sempre più giovani talenti di sesso femminile.
Passando  ad  un  ulteriore  argomento,  ricorda  come  la  Società  abbia 
predisposto l’attribuzione di un voucher del valore di euro 500 a favore di 
ciascun  dipendente,  inclusi  quelli  degli  sportelli  bancari  di  nuova 
acquisizione. La delegata chiede a tal proposito se questo strumento viene 
attribuito  indiscriminatamente  a  ogni  dipendente  o  se  vi  sono  delle 
differenziazioni  basate  sulla  retribuzione  lorda  percepita  da  ciascuno, 
essendo evidente il  diverso impatto di  questa pur apprezzabile  misura a 
seconda del reddito del beneficiario. 
Segnala che il socio  Caradonna, di cui è delegata, ha applicato strumenti di 
intelligenza artificiale al sito della Banca e ha rilevato che ci sono pagine 
apparentemente bloccate.  A tal proposito chiede se gli  aspetti  legati  alla 
sicurezza del sito internet siano affidati ad un gestore esterno e in tal caso 
quanto costa tale servizio. 
Conclude citando l’analisi  di  Goldman Sachs pubblicata nel  marzo 2023 
intitolata “The potentially large effect of  Artificial  Intelligence on economy 
growth” secondo cui la diffusione dell’intelligenza artificiale porterà ad un 
ridimensionamento  del  personale  di  molte  aziende,  non  solo  per  lavori 
ripetitivi  ma  anche  per  chi  svolge  attività  a  maggiore  valore  aggiunto. 
Chiede pertanto se sia stata fatta una valutazione su quanto l’intelligenza 
artificiale impatterà a livello occupazionale almeno sulle mansioni ripetitive e 
se siano eventualmente stati previsti corsi di formazione in materia.
Riprende la parola il Presidente, il quale, in risposta all’intervento del socio 
Paolo Nicodano, evidenzia che il titolo risulta essere stato particolarmente 
apprezzato sul mercato negli ultimi  mesi e ritiene che, per quanto il socio 
interveniente  abbia  dichiarato  preventivamente  di  non  essere  d’accordo, 
non si  possa negare che la  limitatezza del  flottante incide comunque in 
maniera rilevante sulla quotazione del titolo. 
L’Amministratore Delegato conferma  che anche a suo avviso la limitatezza 
del  flottante  e  la  scarsa  contendibilità  della  Società  sono  caratteristiche 
obiettivamente strutturali che incidono in maniera significativa sul valore del 
titolo.
Il  Presidente,  in  risposta  all’intervento  del  socio  Giuseppe  Tocchetti, 
sottolinea  l’approccio  costruttivo  che  rispetto  a  BPER  il  Banco  intende 
mantenere nei confronti di clienti e dipendenti delle filiali acquisite e che, tra 
le motivazioni che hanno portato all’operazione cd. “Lanternina” vi è quello 
di  cogliere  un’opportunità  di  crescere  più  velocemente  sul  mercato  e 
aumentare i valori della raccolta e degli impieghi nonché di incrementare 
stabilmente la base di clientela. Dal punto di vista economico l’operazione 
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citata, a suo modo di vedere, ha dei razionali altrettanto solidi. 
Quanto alla commistione tra Banca e Assicurazione, ritiene che si tratti di un 
fenomeno di mercato ormai strutturale e peraltro determinato da iniziative 
espansive di entrambe le parti (forse dalla parte assicurativa prima ancora 
che da quella bancaria). D’altra parte, i prodotti assicurativi che la Società 
offre sono molto richiesti dai clienti, tanto che in passato ne lamentavano la 
scarsità,  generano commissioni  interessanti  anche dal  punto di  vista dei 
soci  e  sono  comunque  del  tutto  equiparabili  a  quelli  offerti  da  altri 
competitor. 
Quanto alla vendita di prodotti assicurativi, aggiunge poi che in alcuni casi 
questi consentono anche di  coprire i  rischi che la banca fronteggia nello 
svolgimento della sua attività principale, senza che ciò porti all’assunzione 
dei rischi tipici delle compagnie assicurative. Il Presidente cita quindi come 
esempio significativo di  tale vantaggio il  caso in  cui  una polizza vita sia 
abbinata ad un mutuo ipotecario, il che, offrendo un prodotto interessante 
per il cliente, consente di tutelare in caso di morte del finanziato sia i suoi 
eredi che il finanziatore stesso. 
Per  quanto  attiene  al  “gender  gap”  il  Presidente  riconosce  che,  dopo 
qualche iniziale  incertezza,  forse dovuta  alla  tendenza naturale  di  molte 
organizzazioni a mantenere lo status quo, la Banca si è progressivamente 
attivata  con  sempre  maggiore  convinzione  per  raggiungere  obiettivi 
ambiziosi di parità di genere. In particolare, egli ricorda che parecchio è già 
stato fatto in questo campo, anche a livello dirigenziale, e a titolo di esempio 
cita  i  nominativi  di  alcune  dirigenti  di  genere  femminile  all’interno  della 
Società in relazione alle posizioni chiave da esse ricoperte.
Ribadisce che rispetto alla  scelta dei  candidati  a  ricoprire tali  posizioni  , 
questa  è  in  primo  luogo  guidata  dal  canone  della  professionalità  dei 
candidati e, in caso di professionalità sostanzialmente equivalente, la Banca 
intende preferire le lavoratrici di genere femminile proprio al fine di colmare 
il citato gap. 
Prende la parola a questo punto l’Amministratore Delegato, ringraziando gli 
intervenuti  che si  sono congratulati  per  i  risultati  economici  raggiunti  nel 
corso  dell’esercizio  e  afferma di  aver  accolto  con  una  chiave  di  lettura 
positiva lo spunto del socio Giuseppe Tocchetti sull’importanza dell’attività 
di supporto alla clientela tramite consulenza nella gestione del risparmio. A 
tal fine illustra che la Banca ha già investito seriamente soprattutto negli 
ultimi  anni  per  implementare  il  settore  del  wealth  management  e  che 
all’interno  della  struttura  aziendale  (dove  è  stata  creata  una  Direzione 
Wealth  Management  a  riporto  dello  stesso  Amministratore  Delegato)  è 
presente da tempo un “ufficio gestioni patrimoniali” riconosciuto ogni anno 
come  uno  dei  più  efficienti  ed  efficaci  sul  mercato  italiano.  Tutto  ciò 
premesso ritiene che la qualità della consulenza prestata dalla Società sia 
sempre più elevata anche attraverso la messa a disposizione di strumenti 
informatici evoluti  e che in ogni caso rimane un obiettivo strategico della 
Società   sviluppare  detta  attività  cercando  di  rispondere  in  modo 
adeguatamente personalizzato ai bisogni della clientela.
Quanto  al  tema  derivati,  afferma  che  la  banca  ha  in  portafoglio 
sostanzialmente solo derivati a copertura del rischio di fluttuazione dei tassi. 
Lo stesso può peraltro dirsi per quanto attiene ai derivati collocati presso i 
clienti. Il tutto in coerenza con i rispettivi profili di rischio.
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Rispetto all’intervento del  medesimo socio in  tema di bancassicurazione, 
ritiene sia necessario distinguere tale materia tra ramo danni e ramo vita. 
Quanto al  ramo danni,  illustra  come il  mercato italiano sia chiaramente 
sotto assicurato e pertanto come egli veda con favore che il canale bancario 
tenda  a  rappresentare  il  principale  canale  distributivo  almeno  per  la 
copertura dei rischi di tipo standardizzato.  
Con  riferimento  al  ramo  vita,  invece,  evidenzia  che  si  tratta  di  prodotti 
alternativi alla gestione del risparmio, laddove nel portafogli dei clienti vi è 
una parte importante di prodotti vita,  ritenuti particolarmente interessanti dai 
medesimi  anche  per  motivi  fiscali  e  di  passaggio  generazionale.  Ritiene 
quindi  fondamentale  che  la  Banca  offra  una  gamma  di  prodotti 
qualitativamente elevati anche in questo settore.
Quanto all’operazione con BPER, ribadisce quanto esposto dal Presidente 
e conferma l’importanza strategica dell’operazione principalmente sul piano 
della crescita della base di clientela della Società.
Rispetto all’intervento in tema di “gender diversity”, conferma che la Banca 
crede  fortemente  che  a  qualunque  livello  la  diversità  sia  un  valore 
fondamentale  e  anche  personalmente  condivide  lo  spirito  dell’intervento 
della delegata del socio Caradonna nel suo complesso. 
In tema di occupazione, relativamente all’operazione con BPER, dichiara 
che allo stato non sono previste esodazioni e che, anzi, sono in programma 
nuove assunzioni di colleghi con portafogli di clientela. 
Sul  tema  retributivo  in  generale,  afferma  che  il  citato  voucher  è  stato 
attribuito a tutti i dipendenti indiscriminatamente, e che si tratta di uno sforzo 
che la  Banca ha voluto  fare per  consentire ai  suoi  dipendenti  di  meglio 
sopportare gli effetti dell’inflazione. 
Sul tema del gender pay gap, ammette che è ancora presente una residua 
differenza retributiva strutturale tra lavoratori di genere diverso a cui sono 
affidate le medesime mansioni, soprattutto nelle filiali di minori dimensioni. 
La manovra di adeguamento salariale messa in atto lo scorso anno è stata 
comunque in larga parte focalizzata proprio a ridurre il tale gap che ad oggi 
è  stato  infatti  significativamente  assorbito.  Afferma inoltre  che  bisognerà 
continuare  ad  impegnarsi  affinché  in  banca  vi  siano  sempre  più  figure 
femminili anche in posizioni chiave e cita ad esempio la recente assunzione 
esterna di una figura di coordinamento per le filiali sarde. 
Infine,  sul  tema intelligenza  artificiale,  l’Amministratore  Delegato  afferma 
che non ha letto il report di Goldman Sachs citato, ma ritiene che l’impatto 
dell’intelligenza artificiale nel nostro settore pur molto rilevante sarà molto 
diluito  nel  tempo.  È  infatti  sicuramente  vero  che  il  processo  di 
digitalizzazione degli ultimi anni ha portato ad una riduzione delle filiali in 
Italia e quindi dei lavoratori occupati in mansioni più operative, ma ritiene 
che  saranno  comunque  necessari  parecchi  anni  per  produrre 
eventualmente effetti di tale magnitudo almeno in Europa e in particolare in 
Italia. 
In ambito bancario peraltro afferma di essere convinto che un approccio 
totalmente  digitale  non  giovi  al  rapporto  con  la  clientela,  come  peraltro 
risulta da altri competitor che hanno implementato un approccio ibrido, sia 
digitale che fisico. 
Ciò  premesso,  dichiara  di  essere  comunque  ben  consapevole  che 
l’intelligenza  artificiale  avrà  una  valenza  determinante  anche  nel  settore 
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bancario come è peraltro dimostrato dal fatto che già oggi in alcuni comparti 
dello  stesso  queste  tecnologie  vengono  integrate  e  applicate  come  ad 
esempio nel caso del cd. “roboadvisory”, oltre alla costituzione di un team di 
data  engineers  che  sta  supportando  in  maniera  importante  l’attività 
commerciale. Ciò ha peraltro avuto effetti occupazionali rilevanti anche di 
segno positivo quali nuove assunzioni nei dipartimenti di Data Science.In 
ogni  caso,  soprattutto  in  una  realtà  come  Banco  Desio  con  una  forte 
vocazione  di  banca  di  prossimità,  sarà  sempre  importante  la  presenza 
umana soprattutto in filiale, al fine di educare i clienti all’utilizzo delle risorse 
informatiche messo a loro disposizione. 
Prende la parola il socio Giuseppe Tocchetti, il quale replica affermando, a 
scanso di equivoci, che non è contrario al fatto che la Banca offra prodotti 
assicurativi in generale, ma ritiene potenzialmente dannosi alcuni di questi, 
quali i prodotti “Unit Linked” e “Index Linked” in quanto  presentano rischi di 
difficile valutazione come avvenuto nel caso Eurovita già citato.
Prende la parola la delegata  Luisa Anelli, la quale rileva che sul tema del 
“gender  gap”  il  Presidente  sembra  mostrare  un  approccio  conservativo, 
mentre  dall’intervento  dell’Amministratore  Delegato  ricava un’impressione 
complessivamente più favorevole circa la prospettiva della Banca, per cui 
propende infine per votare a favore della lista di maggioranza per il rinnovo 
delle cariche.
Il Presidente ritiene a questo punto doveroso precisare il proprio pensiero 
(che sul punto sembra essere stato frainteso) ribadendo la sua sensibilità 
anche  personale  alla  diversità  di  genere,  purché  beninteso  non  vada  a 
discapito del merito delle risorse e quindi dell’interesse della Banca, che, 
lungi  dal  rifiutare  i  cambiamenti  culturali  (come  del  resto  ha  dimostrato 
soprattutto  negli  ultimi  anni),  ritiene  comunque  opportuno  metabolizzarli 
facendo  evolvere  le  proprie  prassi  societarie  e  gestionali  attraverso  un 
percorso ragionevolmente graduale.
Nessuno più chiedendo la parola, per conto del Presidente pongo quindi ai 
voti la proposta di deliberazione e procedo con le operazioni di votazione.
Do atto  che sono in  questo  momento  presenti,  in  proprio  o  per  delega, 
numero  55  azionisti  rappresentanti  numero  113.585.499  azioni  pari  al 
84,53% delle complessive n. 134.363.049 azioni ordinarie.
Al termine della votazione do atto dei seguenti risultati:
1.1 Approvazione del Bilancio di esercizio e documenti connessi
- favorevoli: n. 109.972.024;
- contrari: n. 0;
- astenuti n. 3.613.475.
Il  Presidente  dichiara  che la  proposta  è  approvata  a  maggioranza  degli 
intervenuti.
1.2 Destinazione del risultato di esercizio
- favorevoli: n. 109.972.024;
- contrari: n. 0;
- astenuti n. 3.613.475.
Il  Presidente  dichiara  che la  proposta  è  approvata  a  maggioranza  degli 
intervenuti.

***
Passa alla trattazione del secondo punto all'ordine del giorno di parte 
ordinaria e ricorda che l’assemblea è chiamata ad esprimersi in merito alla 
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Politica  di  remunerazione  ed  incentivazione  2023  e  all’informativa  sui 
compensi  corrisposti  nell’esercizio  2022,  quali  sotto-punti  del  secondo 
argomento all’ordine del giorno di parte ordinaria. 
A questo punto, mi chiede di dare lettura delle proposte di deliberazione 
contenute  della  relazione  illustrativa,  su  entrambi  i  sotto-punti  di  cui  al 
presente argomento all’ordine del giorno, prima di porli  separatamente in 
votazione.
Le proposte sono le seguenti.
2.1  Approvazione  della  Sezione  I  -  Politica  di  remunerazione  ed 
incentivazione 2023
“L’Assemblea Ordinaria degli Azionisti del Banco di Desio e della Brianza  
S.p.A.,  preso  atto  della  Relazione  annuale  sulla  politica  in  materia  di  
remunerazione e sui compensi corrisposti redatta ai sensi dell’art. 123-ter  
T.U.F., approvata in data 23 marzo 2023 dal Consiglio di Amministrazione  
del Banco e messa a disposizione degli azionisti, nonché della Relazione  
illustrativa  del  Consiglio  di  Amministrazione  sul  punto  2)  all’ordine  del  
giorno,

DELIBERA
L’approvazione  (in  via  vincolante)  della  Politica  di  Remunerazione  ed  
incentivazione 2023 (sezione I della Relazione)”.
2.2 Deliberazione non vincolante sulla Sezione II - Informativa sui compensi 
corrisposti nell’esercizio 2022
“L’Assemblea Ordinaria degli Azionisti del Banco di Desio e della Brianza  
S.p.A.,  preso  atto  della  Relazione  annuale  sulla  politica  in  materia  di  
remunerazione e sui compensi corrisposti redatta ai sensi dell’art. 123-ter  
T.U.F., approvata in data 23 marzo 2023 dal Consiglio di Amministrazione  
del Banco e messa a disposizione degli azionisti, nonché della Relazione  
illustrativa  del  Consiglio  di  Amministrazione  sul  punto  2)  all’ordine  del  
giorno,

DELIBERA
L’approvazione  (non  vincolante)  dell‘Informativa  sui  compensi  corrisposti  
nell’esercizio 2022 (sezione II della Relazione)”.
Apro quindi la discussione per conto del Presidente ed invito coloro che 
desiderino intervenire a comunicare il proprio nominativo. Le risposte alle 
domande verranno date alla fine degli interventi.
Nessuno chiedendo la parola, per conto del Presidente pongo quindi ai voti 
la proposta di deliberazione e procedo con le operazioni di votazione.
Do atto  che sono in  questo  momento  presenti,  in  proprio  o  per  delega, 
numero  55  azionisti  rappresentanti  numero  113.585.499  azioni  pari  al 
84,53% delle complessive n. 134.363.049 azioni ordinarie.
Al termine della votazione do atto dei seguenti risultati:
2.1  Approvazione  della  Sezione  I  -  Politica  di  remunerazione  ed 
incentivazione 2023
- favorevoli: n. 109.972.024;
- contrari: n. 0;
- astenuti n. 3.613.475.
Il  Presidente  dichiara  che la  proposta  è  approvata  a  maggioranza  degli 
intervenuti.
2.2 Deliberazione non vincolante sulla Sezione II - Informativa sui compensi 
corrisposti nell’esercizio 2022
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- favorevoli: n. 109.972.024;
- contrari: n. 0;
- astenuti n. 3.613.475.
Il  Presidente  dichiara  che la  proposta  è  approvata  a  maggioranza  degli 
intervenuti.

***
Passa  alla  trattazione  del  terzo  punto  all'ordine  del  giorno  di  parte 
ordinaria e ricorda che l’assemblea è chiamata a deliberare, ai sensi degli 
artt. 2359 c.c. e 114-bis, comma 1, TUF, in merito all’approvazione di un 
Piano di incentivazione annuale denominato «Sistema incentivante 2023», 
basato sull’assegnazione di Phantom Share e destinato all’Amministratore 
Delegato e Direttore Generale e al restante personale più rilevante di Banco 
di Desio e della Brianza S.p.A. e di società da questa controllate, nonché il 
conferimento  al  Consiglio  di  Amministrazione  di  idonei  poteri  per  darvi 
esecuzione.
Per una descrizione del contenuto del nuovo Piano «Sistema incentivante 
2023» si rinvia al documento informativo predisposto ai sensi dell’art. 84-bis 
del Regolamento Emittenti messo a disposizione del pubblico.
A questo punto, mi chiede di dare lettura della proposta di deliberazione 
contenuta della relazione illustrativa.
La proposta è la seguente.
“L’Assemblea  del  Banco  di  Desio  e  della  Brianza  S.p.A,  preso  atto  del  
Documento  Informativo  relativo  al  Piano  “Sistema  Incentivante  2023”  
basato sull’assegnazione di Phantom Shares, redatto ai sensi dell’art. 114-
bis,  comma  1,  Testo  Unico  Finanza  e  dell’art.  84-bis,  comma  1,  
Regolamento Emittenti, approvato in data 23 marzo 2023 dal Consiglio di  
Amministrazione del Banco e messo a disposizione degli azionisti, nonché  
della  Relazione illustrativa del  Consiglio  di  Amministrazione sul  punto 3)  
all’ordine del giorno,

DELIBERA
1.  di  approvare  il  Piano di  incentivazione annuale  denominato «Sistema  
incentivante 2023», basato sull’assegnazione di Phantom Share, destinato  
all’Amministratore  Delegato  e  Direttore  Generale  nonché  al  restante  
personale più rilevante di Banco di Desio e della Brianza S.p.A. e di società  
da questa controllate ai sensi dell’art. 2359 del codice civile;
2. di  attribuire al Consiglio di  Amministrazione, con facoltà di subdelega,  
tutti  i  poteri  occorrenti  alla  concreta  attuazione  del  Piano  «Sistema 
incentivante 2023», da esercitare nel rispetto di quanto indicato nel relativo  
documento  informativo.  A  tal  fine,  il  Consiglio  di  Amministrazione  potrà  
provvedere, a titolo esemplificativo e non esaustivo, all’assegnazione dei  
diritti ai beneficiari, all’approvazione del regolamento di attuazione del Piano 
e, sussistendone i presupposti, alla corresponsione del premio.”
Apro quindi la discussione per conto del Presidente ed invito coloro che 
desiderino intervenire a comunicare il proprio nominativo. Le risposte alle 
domande verranno date alla fine degli interventi.
Nessuno chiedendo la parola, per conto del Presidente pongo quindi ai voti 
la proposta di deliberazione e procedo con le operazioni di votazione.
Do atto  che sono in  questo  momento  presenti,  in  proprio  o  per  delega, 
numero  54  azionisti  rappresentanti  numero  113.585.496  azioni  pari  al 
84,53% delle complessive n. 134.363.049 azioni ordinarie.
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Al termine della votazione do atto del seguente risultato:
- favorevoli: n. 109.972.021;
- contrari: n. 0;
- astenuti n. 3.613.475.
Il  Presidente  dichiara  che la  proposta  è  approvata  a  maggioranza  degli 
intervenuti.

***
Passa  alla  trattazione  del  quarto punto all'ordine  del  giorno di  parte 
ordinaria e  ricorda  che  l’assemblea  è  chiamata  a  deliberare,  ai  sensi 
dell’art. 114-bis TUF, in merito all’approvazione del “Piano di Incentivazione 
del Personale a Lungo Termine di Banco di Desio e della Brianza S.p.A.”, 
basato sull’assegnazione di Phantom Share e destinato all’Amministratore 
Delegato  e  Direttore  Generale  e  ad  altri  ruoli  manageriali  del  gruppo, 
selezionati in base al livello della posizione tra il personale più rilevante e 
non.
Per una descrizione del contenuto del Piano di Incentivazione del Personale 
a  Lungo  Termine  predisposto  ai  sensi  dell’art.  84-bis  del  Regolamento 
Emittenti  si  rinvia  al  documento  informativo  messo  a  disposizione  del 
pubblico.
A questo punto, mi chiede di dare lettura della proposta di deliberazione 
contenuta della relazione illustrativa.
La proposta è la seguente.
“L’Assemblea  del  Banco  di  Desio  e  della  Brianza  S.p.A,  preso  atto  del  
documento informativo relativo al Piano di Incentivazione del Personale a  
Lungo Termine, redatto anche ai sensi dell’art. 114-bis del TUF e dell’art.  
84-bis, comma 1, Regolamento Emittenti, approvato in data 2 marzo 2023  
dal Consiglio di Amministrazione del Banco e messo a disposizione degli  
azionisti,  nonché  della  Relazione  illustrativa  del  Consiglio  di  
Amministrazione sul punto 4) all’ordine del giorno,

DELIBERA
1. di approvare il Piano di Incentivazione del Personale a Lungo Termine di  
Banco di Desio e della Brianza S.p.A.;
2. di  attribuire al Consiglio di  Amministrazione, con facoltà di subdelega,  
tutti i poteri occorrenti alla concreta attuazione del Piano di Incentivazione  
del Personale a Lungo Termine e per provvedere a rendere esecutiva la  
presente  delibera  e  i  documenti  che  ne  costituiscono  parte  integrante,  
anche  apportando  le  modifiche  e/o  integrazioni  che  si  rendessero 
necessarie per la realizzazione di quanto deliberato dall’odierna Assemblea  
(che non alterino la sostanza della deliberazione) o per garantire il rispetto  
delle  disposizioni  normative  e  regolamentari  (anche  in  materia  fiscale)  
tempo per tempo vigenti, il tutto da esercitarsi nel rispetto di quanto indicato  
nel  relativo  documento  informativo.  A  tal  fine,  il  Consiglio  di  
Amministrazione potrà provvedere, a titolo esemplificativo e non esaustivo,  
all’approvazione del regolamento di attuazione del Piano e di sue eventuali  
modifiche, nonché – anche per il tramite dell’Amministratore Delegato – alla  
individuazione dei destinatari del Piano medesimo e a tutto quanto occorra  
ai  fini  dell’esecuzione del Piano,  nel rispetto delle disposizioni  normative  
applicabili”.
Apro quindi la discussione per conto del Presidente ed invito coloro che 
desiderino intervenire a comunicare il proprio nominativo. Le risposte alle 
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domande verranno date alla fine degli interventi.
Nessuno chiedendo la parola, per conto del Presidente pongo quindi ai voti 
la proposta di deliberazione e procedo con le operazioni di votazione.
Do atto  che sono in  questo  momento  presenti,  in  proprio  o  per  delega, 
numero  54  azionisti  rappresentanti  numero  113.585.496  azioni  pari  al 
84,53% delle complessive n. 134.363.049 azioni ordinarie.
Al termine della votazione do atto del seguente risultato:
- favorevoli: n. 109.857.253;
- contrari: n. 114.768;
- astenuti n. 3.613.475.
Il  Presidente  dichiara  che la  proposta  è  approvata  a  maggioranza  degli 
intervenuti.

***
Passa  alla  trattazione  del  quinto  punto  all'ordine  del  giorno di  parte 
ordinaria e ricorda che, con l’approvazione del bilancio di esercizio al 31 
dicembre  2022,  viene  a  scadere  il  mandato  dell’attuale  Consiglio  di 
Amministrazione.
A tal proposito, ricorda che:
- ai  sensi dell’art.  14 dello statuto sociale, la durata in carica dell'organo 
amministrativo non può essere superiore a tre esercizi ed il numero dei suoi 
componenti non può essere inferiore a nove e superiore a undici, compreso 
il Presidente;
-  gli  Amministratori  devono  possedere  i  requisiti  previsti  dalle  vigenti 
disposizioni di legge e di statuto;
-  la  nomina  dei  candidati  alla  carica  di  componente  del  Consiglio  di 
Amministrazione,  deve  essere  effettuata  con  il  sistema  di  liste  previsto 
dall’art. 14 dello statuto sociale e dalle vigenti disposizioni di legge;
- almeno un quarto dei componenti del Consiglio di Amministrazione deve 
possedere i requisiti di indipendenza stabiliti dalla legge tempo per tempo 
vigente e dalle disposizioni regolamentari tempo per tempo applicabili;
-  ai  sensi  dell’articolo  14  dello  statuto  sociale  è  garantito  il  principio  di 
equilibrio dei generi, in ossequio al comma 1-ter dell’art. 147-ter TUF.
Segnala che sono state presentate, ai sensi di legge e di statuto, le seguenti 
liste di candidati, corredate da tutta la documentazione accessoria prescritta 
dalla legge e dallo statuto sociale:
(A) LISTA N. 1, presentata dal socio BRIANZA UNIONE DI LUIGI GAVAZZI 
E STEFANO LADO S.A.P.A., composta dai seguenti nominativi:
- Stefano Lado
- Alessandro Decio
- Agostino Gavazzi
- Gerolamo Gavazzi
- Tito Gavazzi
- Graziella Bologna
- Valentina Casella (indipendente)
- Laura Tulli (indipendente)
- Paola Bruno (indipendente)
- Alessandra Maraffini (indipendente)
- Luigi Gavazzi
(B) LISTA N. 2, presentata dal socio FONDAZIONE CASSA DI RISPARMIO 
DI TERNI E NARNI, composta dai seguenti nominativi:
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- Ulrico Dragoni (indipendente)
- Luigi Carlini (indipendente)
Il  Socio  BRIANZA UNIONE DI  LUIGI  GAVAZZI  E  STEFANO  LADO  ha 
inoltre fatto pervenire una proposta di deliberazione sugli altri sotto-punti di 
cui al presente argomento all’ordine del giorno, circa la determinazione del 
numero dei membri  del nuovo Consiglio di  Amministrazione,  la durata in 
carica e la determinazione del compenso.
Anche  delle  suddette  proposte  del  socio  di  maggioranza  è  stata  data 
pubblicità ai sensi di legge.
In considerazione del fatto che non sono state presentate ulteriori liste né 
diverse  proposte  di  deliberazione,  si  procederà  con  quattro  distinte 
votazioni:
- la prima, la seconda e la quarta, a maggioranza, sulle proposte presentate 
dal socio di maggioranza in merito al numero dei Consiglieri, alla durata e al 
compenso;
- la terza, sulla nomina dei candidati, secondo il metodo del voto di lista.
A questo punto, mi chiede di dare lettura delle proposte di deliberazione 
presentate dal socio di maggioranza, su tutti i 4 sotto-punti di cui al presente 
argomento all’ordine del giorno, prima di porli separatamente in votazione.
Le proposte sono le seguenti.
5.1 Determinazione del numero dei membri del Consiglio
“L’Assemblea Ordinaria degli Azionisti del Banco di Desio e della Brianza  
S.p.A.,  preso  atto  della  proposta  di  deliberazione  del  socio  BRIANZA  
UNIONE DI LUIGI GAVAZZI E STEFANO LADO S.A.P.A.,

DELIBERA
di determinare in undici il numero dei membri del nominando Consiglio di  
Amministrazione.”
5.2 Determinazione della durata della carica
“L’Assemblea Ordinaria degli Azionisti del Banco di Desio e della Brianza  
S.p.A.,  preso  atto  della  proposta  di  deliberazione  del  socio  BRIANZA  
UNIONE DI LUIGI GAVAZZI E STEFANO LADO S.A.P.A.,

DELIBERA
di  determinare  in  tre  esercizi  la  durata  della  carica  del  Consiglio  di  
Amministrazione,  con  scadenza  alla  data  dell'Assemblea  convocata  per  
l'approvazione del bilancio di esercizio al 31 dicembre 2025.”
5.4 Determinazione dei compensi.
“L’Assemblea Ordinaria degli Azionisti del Banco di Desio e della Brianza  
S.p.A.,  preso  atto  della  proposta  di  deliberazione  del  socio  BRIANZA  
UNIONE DI LUIGI GAVAZZI E STEFANO LADO S.A.P.A.,

DELIBERA
- di confermare in Euro 300 (trecento) al lordo di ritenute di legge, i "gettoni  
di presenza" per i membri del Consiglio di Amministrazione e per i membri  
del Comitato Esecutivo, per l'intera durata della carica, fermo restando che  
in caso di partecipazioni a più riunioni degli Organi consiliari che si tengono  
nella stessa giornata sarà conteggiata un'unica presenza; 
-  di  determinare in Euro 1.000.000 (un milione) al  lordo delle ritenute di  
legge,  il  compenso  complessivo  che  il  Consiglio  di  Amministrazione  
ripartirà,  secondo  le  proporzioni  dallo  stesso  stabilite,  tra  tutti  gli  
amministratori diversi dal Presidente, dal Vice Presidente se nominato e da  
eventuali  Amministratori  con deleghe o  incarichi  particolari,  intendendosi  
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pertanto detto importo come limite massimo complessivo, fatto salvo quanto  
stabilito all’art. 19 comma 4 dello Statuto Sociale.”
Apro quindi la discussione per conto del Presidente ed invito coloro che 
desiderino intervenire a comunicare il proprio nominativo. Le risposte alle 
domande verranno date alla fine degli interventi.
Prende la parola Maria Luisa Anelli, delegata del socio Caradonna, la quale 
afferma che avrebbe avuto intenzione di votare a sfavore della Lista n. 1 in 
ragione della risposta data dal Presidente alla domanda in tema di parità di 
genere, ma che, al contrario, voterà favorevolmente, avendo apprezzato le 
risposte dell’Amministratore Delegato.
Il  Presidente prende  la  parola  per  puntualizzare  quanto  ha 
precedentemente illustrato in risposta alla delegata del socio Caradonna e 
per evitare qualunque fraintendimento, affermando che ha in passato preso 
atto dell’esistenza del gender gap e che sono state predisposte delle misure 
per  ridurlo,  prestando  personalmente  molta  attenzione  al  tema  della 
diversità di genere. In ogni caso conclude scusandosi se la sua risposta non 
era stata pienamente compresa. 
Nessuno più chiedendo la parola, per conto del Presidente pongo quindi ai 
voti  le  liste di  candidati  e  le  proposte di  deliberazione e procedo con le 
operazioni di votazione.
Do atto  che sono in  questo  momento  presenti,  in  proprio  o  per  delega, 
numero  54  azionisti  rappresentanti  numero  113.585.496  azioni  pari  al 
84,53% delle complessive n. 134.363.049 azioni ordinarie.
Al termine della votazione do atto dei seguenti risultati:
5.1 Determinazione del numero dei membri del Consiglio
- favorevoli: n. 109.972.021;
- contrari: n. 0;
- astenuti n. 3.613.475.
Il  Presidente  dichiara  che la  proposta  è  approvata  a  maggioranza  degli 
intervenuti.
5.2 Determinazione della durata della carica
- favorevoli: n. 113.585.496;
- contrari: n. 0;
- astenuti n. 0.
Il  Presidente  dichiara  che  la  proposta  è  approvata  all’unanimità  degli 
intervenuti.
5.3 Nomina dei membri del Consiglio
- favorevoli alla LISTA 1: n. 97.190.389;
- favorevoli alla LISTA 2: n. 15.608.987;
- contrari: n. 0;
- astenuti n. 786.120.
Il Presidente dichiara che la LISTA 1 ha ottenuto il maggior numero di voti.
5.4 Determinazione dei compensi
- favorevoli: n. 112.799.376;
- contrari: n. 0;
- astenuti n. 786.120.
Il  Presidente  dichiara  che la  proposta  è  approvata  a  maggioranza  degli 
intervenuti.
Pertanto,  risulta  nominato  un  Consiglio  di  Amministrazione  di  11 
componenti, che rimarrà in carica per tre esercizi, sino all’approvazione del 
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bilancio di esercizio al 31 dicembre 2025, in persona dei signori: 
-  Stefano  Melchiorre  Maria  Giovanni  Battista  Lado,  nato  a  Milano,  il  17 
aprile 1960, codice fiscale LDASFN60D17F205L;
- Alessandro Maria Decio, nato a Milano il 10 gennaio 1966, codice fiscale 
DCELSN66A10F205X;
-  Agostino  Gavazzi,  nato  a  Desio  (MB),  il  5  aprile  1945,  codice  fiscale 
GVZGTN45D05D286B;
- Gerolamo Giuseppe Gavazzi, nato a Desio (MB) il 18 giugno 1943, codice 
fiscale GVZGLM43H18D286F;
-  Tito  Gavazzi,  nato  a  Desio  (MB),  il  20  ottobre  1976,  codice  fiscale 
GVZTTI76R20D286J;
- Graziella Maria Bologna, nata a Torino l’8 dicembre 1954, codice fiscale 
BLGGZL54T48L219C;
- Valentina Maria Carla Casella (indipendente), nata a Boston (USA) il 19 
ottobre 1979, codice fiscale CSLVNT79R59Z404I;
- Laura Tulli  (indipendente), nata a Spoleto (PG) l’8 agosto 1980, codice 
fiscale TLLLRA80M48I921J;
-  Paola  Bruno  (indipendente),  nata  a  Roma il  23  febbraio  1967,  codice 
fiscale BRNPLA67B63H501H;
- Alessandra Maraffini (indipendente), nata a Roma l’8 luglio 1966, codice 
fiscale MRFLSN66L48H501W;
- Ulrico Dragoni (indipendente), nato a Terni il 21 luglio 1947, codice fiscale 
DRGLRC47L21L117H;
tutti domiciliati per la carica presso la sede sociale, i quali hanno dichiarato 
l'inesistenza  delle  cause  di  ineleggibilità  previste  dall'art.  2382  c.c.  e  di 
cause  di  interdizione  dall'ufficio  di  amministratore  adottate  nei  propri 
confronti in uno Stato membro dell'Unione Europea.

***
Il Presidente passa alla trattazione del  sesto punto all'ordine del giorno 
di parte ordinaria e ricorda che con l’approvazione del bilancio di esercizio 
al  31  dicembre  2022  viene  a  scadere  il  mandato  dell’attuale  Collegio 
Sindacale.
A tal proposito, ricorda che:
- ai sensi dell’art. 24 dello statuto sociale, la durata in carica del Collegio 
Sindacale è di tre esercizi ed il numero dei suoi componenti è pari a tre 
Sindaci effettivi e tre supplenti;
- i Sindaci devono possedere i requisiti previsti dalle vigenti disposizioni di 
legge e di statuto;
- la nomina dei candidati alla carica di componente del Collegio Sindacale, 
deve essere effettuata con il sistema di liste previsto dall’art. 25 dello statuto 
sociale e dalle vigenti disposizioni di legge;
-  ai  sensi  dell’articolo  24  dello  statuto  sociale  è  garantito  il  principio  di 
equilibrio dei generi, in ossequio al comma 1-bis dell’art. 148 TUF.
Segnala che sono state presentate, ai sensi di legge e di statuto, le seguenti 
liste di candidati, corredate da tutta la documentazione accessoria prescritta 
dalla legge e dallo statuto sociale:
(A) LISTA N. 1, presentata dal socio BRIANZA UNIONE DI LUIGI GAVAZZI 
E STEFANO LADO S.A.P.A., composta dai seguenti nominativi,
- Rodolfo Anghileri (Sindaco effettivo)
- Stefania Chiaruttini (Sindaco effettivo)
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- Daniela D’Agata (Sindaco effettivo)
- Silvia Re (Sindaco supplente)
- Erminio Beretta (Sindaco supplente)
- Massimo Celli (Sindaco supplente)
(B) LISTA N. 2, presentata dal socio FONDAZIONE CASSA DI RISPARMIO 
DI TERNI E NARNI, composta dai seguenti nominativi,
- Emiliano Barcaroli (Sindaco effettivo)
- Stefano Antonini (Sindaco supplente)
Il  Socio  BRIANZA UNIONE DI  LUIGI  GAVAZZI  E  STEFANO  LADO  ha 
inoltre fatto pervenire una proposta di deliberazione sull’altro sotto-punto di 
cui al presente argomento all’ordine del giorno, circa la determinazione del 
compenso dei Sindaci.
Anche  della  suddetta  proposta  del  socio  di  maggioranza  è  stata  data 
pubblicità ai sensi di legge.
In considerazione del fatto che non sono state presentate ulteriori liste né 
diverse proposte di deliberazione, si procederà con due distinte votazioni:
- la prima sulla nomina dei candidati proposti nelle liste presentate dai soci.
- la seconda sulla proposta presentata dal socio di maggioranza in merito al 
compenso dei Sindaci.
Segnala infine che non si rende necessario votare in merito alla nomina del 
Presidente del Collegio Sindacale (sotto-punto 6.2),  in quanto sono state 
presentate due liste di candidati e pertanto, ai sensi di legge e di statuto, 
sarà eletto Presidente del Collegio Sindacale il candidato Sindaco Effettivo 
tratto dalla lista che otterrà il secondo numero di voti.
A questo punto, mi chiede di dare lettura della proposta di deliberazione 
presentata dal socio di maggioranza in merito ai compensi, prima di porre 
separatamente in votazione le liste e la suddetta proposta.
La proposta è la seguente.
6.3 Determinazione dei compensi.
“L’Assemblea Ordinaria degli Azionisti del Banco di Desio e della Brianza  
S.p.A.,  preso  atto  della  proposta  di  deliberazione  del  socio  BRIANZA  
UNIONE DI LUIGI GAVAZZI E STEFANO LADO S.A.P.A.,

DELIBERA
-  di  determinare  come  segue  i  compensi  assegnati  ai  componenti  del  
Collegio Sindacale (inclusa la funzione di Organismo di Vigilanza ai sensi  
del D.Lgs. 231/2001):
● Euro 100.000 (centomila) al Presidente del Collegio Sindacale;
● Euro 85.000 (ottantacinquemila) ad ognuno dei Sindaci Effettivi;
oltre ad Euro 10.000 (diecimila) tanto al Presidente quanto ad ognuno dei  
Sindaci Effettivi a titolo di rimborso spese forfettario.”
Apro quindi la discussione per conto del Presidente ed invito coloro che 
desiderino intervenire a comunicare il proprio nominativo. Le risposte alle 
domande verranno date alla fine degli interventi.
Nessuno chiedendo la parola, per conto del Presidente pongo quindi ai voti 
le  liste  di  candidati  e  la  proposta  di  deliberazione  e  procedo  con  le 
operazioni di votazione.
Do atto  che sono in  questo  momento  presenti,  in  proprio  o  per  delega, 
numero  53  azionisti  rappresentanti  numero  113.585.487  azioni  pari  al 
84,53% delle complessive n. 134.363.049 azioni ordinarie.
Al termine della votazione do atto dei seguenti risultati:
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6.1 Nomina dei Sindaci Effettivi e dei Sindaci Supplenti
- favorevoli alla LISTA 1: n. 97.190.380;
- favorevoli alla LISTA 2: n. 15.607.302;
- contrari: n. 0;
- astenuti n. 786.120.
Il Presidente dichiara che la LISTA 1 ha ottenuto il maggior numero di voti.
6.3 - Determinazione dei compensi 
- favorevoli: n. 112.799.367;
- contrari: n. 0;
- astenuti n. 786.120.
Il  Presidente  dichiara  che la  proposta  è  approvata  a  maggioranza  degli 
intervenuti.
Pertanto, risulta nominato un Collegio Sindacale di 3 componenti effettivi e 
3 supplenti, che rimarrà in carica per tre esercizi, sino all’approvazione del 
bilancio di esercizio al 31 dicembre 2025, in persona dei signori:
- Emiliano Barcaroli (Presidente), nato a Terni il 19 dicembre 1972, codice 
fiscale BRCMLN72T19L117F;
- Rodolfo Anghileri  (Sindaco effettivo),  nato a Lecco il  28 febbraio 1948, 
codice fiscale NGHRLF48B28E507L;
- Stefania Chiaruttini (Sindaco effettivo), nata a Este (PD) l’11 agosto 1962, 
codice fiscale CHRSFN62M51D442V;
- Silvia Re (Sindaco supplente),  nata a Milano il  1 gennaio 1962, codice 
fiscale REXSLV62A41F205V;
- Stefano Antonini (Sindaco supplente),  nato a Terni il  21 gennaio 1960, 
codice fiscale NTNSFN60A21L117U;
- Erminio Beretta (Sindaco supplente), nato a Milano il 7 dicembre 1960, 
codice fiscale BRTRMN60T07F205S;
tutti domiciliati per la carica presso la sede sociale.

***
Il Presidente passa alla trattazione del settimo punto all'ordine del giorno di 
parte ordinaria e ricorda che l’assemblea è chiamata a deliberare in merito 
all’integrazione del corrispettivo di Kpmg S.p.A., incaricata della revisione 
legale  della  Società  per  il  periodo  2021-2029,  nelle  misure  e  con  le 
motivazioni riportate nella Relazione illustrativa.
Il  Collegio  Sindacale,  in  osservanza  a  quanto  previsto  dall’articolo  13, 
comma 1, del D.Lgs. n. 39/2010 ha preso in esame la richiesta della società 
di  revisione,  al  fine  di  formulare  la  relativa  proposta  da  sottoporre 
all’Assemblea.
Il  Presidente  del  Collegio  Sindacale  conferma  quanto  già  esposto  dal 
Collegio nella redazione della citata proposta motivata.
A questo punto, mi chiede di dare lettura della proposta di deliberazione 
contenuta  della  relazione  illustrativa,  sulla  base  dei  contenuti  del  parere 
motivato del Collegio Sindacale.
La proposta è la seguente.
“L’Assemblea ordinaria degli  Azionisti  di  Banco di  Desio e della  Brianza  
S.p.A.,
- preso atto che, in relazione (i) agli impatti derivanti dall’applicazione del  
Regolamento  Delegato  (UE)  2019/815  nonché  (ii)  all’operazione  di  
acquisizione dei rami d’azienda composti da n. 40 filiali di proprietà di BPER  
Banca S.p.A. (in precedenza di Banca Carige S.p.A.) e n. 8 filiali di Banco  
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di Sardegna S.p.A., la società di revisione KPMG S.p.A., incaricata della  
revisione legale dei conti per gli esercizi dal 2021 al 2029, ha formalizzato  
rispettivamente in data 9 marzo 2022 e in data 13 dicembre 2022 le proprie  
richieste di integrazione dei tempi previsti e dei relativi corrispettivi inerenti  
ad attività di revisione aggiuntive rispetto ai servizi di revisione inclusi nella  
proposta originaria formalizzata in data 11 dicembre 2020;
-  esaminata  la  proposta  motivata  del  Collegio  Sindacale  contenente  i  
termini delle richieste della suddetta società di revisione, formulata all’esito  
delle  analisi  e  delle  verifiche  di  competenza  condotte  anche  in  
collaborazione con le strutture di Banco di Desio e della Brianza S.p.A. e  
con la  stessa società di  revisione,  avendo valutato le  richieste avanzate 
complessivamente adeguate in relazione alle attività di revisione aggiuntive  
rispetto a quanto originariamente stimato con delibera assembleare del 23  
aprile 2020;

DELIBERA
a) di aggiornare per quanto occorra in ratifica per gli esercizi 2021 e 2022 le  
condizioni economiche previste in relazione all’incarico di revisione legale  
già  conferito  a  KPMG  S.p.A.  nei  termini  indicati  nelle  richieste  di  
integrazione formalizzate dalla suddetta società di revisione e rappresentati  
nella medesima proposta motivata del Collegio Sindacale, che si considera 
qui  integralmente  richiamata,  come  quantificazione  di  ore  e  relativi  
corrispettivi,  oltre all’IVA e all’addebito (ove applicabile)  del  contributo di  
vigilanza  previsto  dalla  Consob  nei  termini  ed  alle  condizioni  convenuti  
nell’incarico in  essere,  restando le  condizioni  di  quest’ultimo per  il  resto  
invariate (tra cui la rivalutazione ISTAT annuale ogni 1° luglio, a partire dal  
1° luglio 2022);
b) di delegare al Consiglio di Amministrazione e per esso al Presidente e  
all’Amministratore Delegato, disgiuntamente tra loro, tutti i più ampi poteri,  
nel  rispetto delle  disposizioni di  legge,  per la  completa esecuzione della  
suddetta  delibera,  con  ogni  e  qualsiasi  potere  a  tal  fine  necessario  e  
opportuno, nessuno escluso ed eccettuato, compreso quello di apportare  
alle intervenute deliberazioni quelle eventuali modificazioni di carattere non  
sostanziale che fossero ritenute necessarie e/o opportune per assolvere a  
tutti gli adempimenti e le formalità a questa connessi e/o conseguenti, ai  
sensi della normativa applicabile ovvero richiesti dalle Autorità di Vigilanza.”
Apro quindi la discussione per conto del Presidente ed invito coloro che 
desiderino intervenire a comunicare il proprio nominativo. Le risposte alle 
domande verranno date alla fine degli interventi.
Nessuno chiedendo la parola, per conto del Presidente pongo quindi ai voti 
la proposta di deliberazione e procedo con le operazioni di votazione.
Do atto  che sono in  questo  momento  presenti,  in  proprio  o  per  delega, 
numero  52  azionisti  rappresentanti  numero  113.585.417  azioni  pari  al 
84,53% delle complessive n. 134.363.049 azioni ordinarie.
Al termine della votazione do atto del seguente risultato:
- favorevoli: n. 109.971.947;
- contrari: n. 0;
- astenuti n. 3.613.470.
Il  Presidente  dichiara  che la  proposta  è  approvata  a  maggioranza  degli 
intervenuti.

***
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Null'altro  essendovi  a  deliberare,  il  Presidente  dichiara  conclusi  i  lavori 
assembleari alle ore 13.00.
A richiesta del Presidente, si allegano al presente atto:
“A” Elenco degli intervenuti e risultati delle votazioni;
“B” Relazioni illustrative (in unica fascicolazione) 
“C” Provvedimento di Banca d’Italia di accertamento ai sensi degli artt. 56 e 
61 TUB 
“D” Slides di presentazione del bilancio 2022
“E” Statuto sociale aggiornato.
Copie e Trattamento dati personali
Il Presidente ha preso atto che il notaio è tenuto a rilasciare, a chiunque ne 
faccia richiesta, copie, estratti e certificati del presente atto.
Il  Presidente  ha  autorizzato  il  notaio  a  inviare,  anche  attraverso  la 
piattaforma di condivisione documentale dello studio notarile, copie, estratti 
e certificati del presente atto e dei relativi adempimenti, unitamente ai dati 
personali in essi contenuti, alla stessa Società, nonché ai professionisti e/o 
rappresentanti da essa indicati.
I  dati  personali  sono  trattati  per  le  finalità  e  con  le  modalità  indicate 
nell’informativa  resa  disponibile  sul  sito  internet  e  nei  locali  dello  studio 
notarile.
Il presente verbale viene da me notaio sottoscritto alle ore 11,30 di questo 
giorno ventitre maggio duemilaventitre. 
Scritto con sistema elettronico da persona di mia fiducia e da me notaio 
completato  a  mano,  consta  il  presente  atto  di  dodici fogli  ed  occupa 
ventiquattro pagine sin qui.
Firmato Mario Notari
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REGISTRAZIONE

[ ]

[X]

Atto nei termini di registrazione e di assolvimento dell'imposta di bollo 
ex art. 1-bis della Tariffa d.p.r. 642/1972.

Atto registrato presso l'Agenzia delle Entrate di Milano DP II, in data 
24/05/2023 al n. 48940 serie 1T con versamento di € 200,00.

IMPOSTA DI BOLLO

L’imposta di bollo per l’originale del presente atto e per la copia conforme ad 
uso registrazione,  nonché  per  la  copia  conforme per l'esecuzione delle 
eventuali formalità ipotecarie, comprese le note di trascrizione e le domande 
di annotazione e voltura, viene assolta, ove dovuta, mediante Modello  Unico 
informatico  (M.U.I.)  ai sensi  dell’art. 1-bis, Tariffa d.p.r. 642/1972.

La presente copia viene rilasciata:

[X]

[ ]

[ ]

[ ]

In  bollo: con  assolvimento  dell'imposta  mediante  Modello  Unico 
Informatico  (M.U.I.),  ovvero  tramite  la  competente  Camera  di 
Commercio.

In bollo: con  assolvimento dell'imposta  in modo virtuale, in base ad 
Autorizzazione dell’Agenzia delle Entrate di Milano in data 9 febbraio 
2007 n. 9836/2007. 

In bollo: per  gli usi  consentiti dalla legge.

In carta libera: per  gli usi  consentiti dalla legge ovvero in quanto 
esente ai sensi di legge.

COPIA CONFORME

[X]

[ ]

Copia su supporto informatico: il testo di cui alle precedenti pagine 
è  conforme  all’originale  cartaceo,  munito  delle  prescritte 
sottoscrizioni, omessi gli allegati "C" ed "E", ai sensi dell’art. 22  d.lgs. 
82/2005,  da  trasmettere  con   modalità   telematica   per   gli   usi 
previsti dalla legge.
Milano, data registrata dal sistema al momento dell’apposizione della 
firma digitale.

Copia cartacea: la copia di  cui alle precedenti  pagine è conforme 
all’originale cartaceo, munito delle prescritte sottoscrizioni, omessi gli 
allegati "C" ed "E" per  gli  usi  previsti dalla legge.
Milano, data apposta in calce



Imposta di bollo assolta in modo virtuale tramite la Camera di Commercio Metropolitana di 
Milano-Monza-Brianza-Lodi, autorizzata dalla Direzione Regionale della Lombardia dell'A-
genzia delle Entrate n. 108375/2017 del 28 luglio 2017.


